
La parabole de la sauterelle
du prophète Joël
Les dégâts décrits par l’action des sauterelles, se réfèrent
aux  grands  maux  résultant  de  la  guerre  avec  des  nations
étrangères et non à des légions de démons. C’est un mensonge
sans  précédent  de  dire  que  chaque  type  de  sauterelle
représente des légions de démons, qui agissent sur la vie des
hommes.
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